

## Otra y fuerte devaluación del dólar?

Bruselas (Efe).— Los Estados Unidos podrían proceder en los próximos días a una fuerte devaluación del dólar que se sumaría a la consentida ya con ocasión de los acuerdos monetarios de Washington, obtenidos en el «Club de los diez», en Diciembre pasado.

Esta información fue difundida esta mañana, en Bruselas, a título de rumor en los medios financieros europeos, por el comentarista de la radiotelevisión belga.

Dijo el locutor que este rumor podría ser aprovechado por los norteamericanos para presionar sobre Bruselas en caso de que los negociadores comunitarios no cediesen de manera suficiente en las concesiones que pide la Delegación que preside William Eberle.

El comentarista no precisó el nivel de esta eventual devaluación de la divisa norteamericana, limitándose a decir que se trataría de una «devaluación salvaje».

## PROTESTAS DE EMPLEADOS DE BANCA EN VARIAS CIUDADES

### Doscientos veinte trabajadores suspendidos de empleo y sueldo en una empresa de Bilbao

Madrid (Logos).— Durante toda la mañana se han producido diversas protestas de los empleados de la Banca privada ante la situación que se encuentra el convenio, roto ayer y llevado a normas de obligado cumplimiento que en su día deberá dictar la Dirección General de Trabajo.

Desde las ocho de la mañana, y a lo largo de toda la jornada, los trabajadores del Banco Hispano Americano, tanto en sus treinta y dos sucursales de la capital como en sus tres oficinas principales, han efectuado paros intermitentes.

Poco después de las diez de la mañana los trabajadores de la central del Banco de Bilbao han cerrado caja y se han concentrado en el patio de operaciones, dispuestos a permanecer en esta postura como protesta por la situación de ruptura de las negociaciones.

En el Banco de Vizcaya se han producido paros a lo largo de toda la jornada, desde las ocho de la mañana a las tres de la tarde.

También se han registrado anomalías laborales en Bancos de Cartagena, Pamplona, Málaga y Barcelona.

### TRABAJADORES SUSPENDIDOS DE EMPLEO Y SUELDO

Bilbao (Logos).— A doscientos veinte se eleva esta tarde el número de trabajadores suspendidos de empleo y sueldo en la empresa dedicada a productos cerámicos «Profesa» en la que se habían venido registrando diversos paros parciales durante los últimos días, como consecuencia de la ruptura de las deliberaciones del convenio colectivo sindical de ámbito de empresa.

### PROTESTA EN LA EMPRESA MINERA FRANCO BELGA

Bilbao (Logos).— Cien trabajadores de una plantilla de ciento noventa de la empresa minera franco-belga han vuelto a parar durante dos horas en el día de hoy. En dicha empresa se debate en estos momentos un nuevo convenio colectivo sindical.

### PAROS EN EMPRESAS BARCELONESAS

Barcelona (Cifra).— Situaciones parciales de paro se registraron hoy en cuatro empresas barcelonesas.

En la empresa textil «Sucedores de Francisco Vila» faltaron al trabajo, en el turno de la mañana, 158 productores, de una plantilla total de 380. En «Catex», también del ramo textil, de 974 productores, 628 se mantuvieron en paro entre las ocho y las nueve de la mañana. En este caso, y en el anterior, los paros se relacionaban con las negociaciones de sus convenios.

Continúan en paro 250 trabajadores de la factoría «La Forsa», del ramo del metal, y el conflicto se refiere a la petición de una mejora de instalaciones.

También estuvieron inactivos, entre nueve y diez de la mañana, 151 trabajadores de los 161 que componen la plantilla total de la empresa textil «Medir. S. A.».

### CONVENIO COLECTIVO

Bilbao (Logos).— En la Casa Sindical, se firmó en la tarde de hoy el acta de compromiso del convenio colectivo sindical interprovincial de la empresa «Iberduero, S. A.» y sus filiales.

## TOROS

### Paco Camino elegido presidente de la agrupación profesional taurina

Madrid (Cifra).— Paco Camino y Andrés Hernández, han sido elegidos presidente y vicepresidente, respectivamente, de la Asociación de matadores de toros y novillos y rejoneadores, del Sindicato Nacional del Espectáculo.

Tomaron parte en la elección más de cuatrocientos electores, que representan más del ochenta por ciento del censo de los profesionales en activo, encuadrados en la Agrupación y verificado el escrutinio, arrojó noventa y un votos a favor de Francisco Camino Sánchez, para el cargo de presidente y noventa y uno a favor de Andrés Hernández García, para el de vicepresidente.

## Dos bombas en el local donde cantaba Serrat, en Argentina

### Se reanudó la función cuando los artefactos fueron desmontados

Buenos Aires (Efe).— habían encontrado los artefactos en un lavabo de caballeros y personal técnico penetró en los mismos para examinar los artefactos los cuales fueron detonados sin que causaran daño alguno. Después la Policía informó que ya no había ningún peligro y en consecuencia dio permiso para que continuara la función. El público retornó a la sala ya sin sobresalto.

Los hechos se sucedieron en plena representación cuando el artista español había interpretado ya varias canciones. Se vio interrumpida la misma con la caída del telón y la desaparición de la escena de Serrat. Inmediatamente se pidió al público que desalojara en orden la sala, lo que hizo aunque sorprendido. Se

Podrá antes de atravesar la calzada mirar los dos lados y dentro de la ciudad cruzar siempre usando los ojos señalizados

## Sin acuerdo entre Sindicatos y la empresa del diario «Madrid»

### El apoderado del periódico afirma que «se acabó para siempre»

Madrid (Cifra).— El Servicio de Información Sindical ha hecho pública una ex-

## AMAS DE CASA ENCARCELADAS POR ARROJAR BASURAS EN LAS CALLES

Seul (Efe-Reuter).— Doscientas setenta y siete amas de casa, de Seul, han sido detenidas por arrojar basuras en las calles de esta capital. Todas ellas pasarán tres días en la cárcel.

## ESPAÑA Y EL MERCADO COMUN

(Viene de primera pág.)

por su situación de hecho Gibraltar entra dentro de la aplicación del artículo 227, párrafo cuarto, del Tratado de Roma, que estipula que el tratado se aplicará, asimismo, a aquellos territorios de los que un Estado miembro asume la política exterior, en la práctica el Tratado de Roma no se aplicará en Gibraltar en casi nada ya que la Roca queda excluida del territorio aduanero de la C. E. E., de la política agrícola comunitaria y de todo lo fiscal y la situación en cuanto a la libre circulación de personas ha quedado muy vaga y en todo caso no alterará en lo más mínimo la actual situación del paso de personas entre Gibraltar y el resto de la Península.

Ullastres terminó afirmando que la decisión española de dejar inalterada la paridad de la peseta con el oro ha constituido un gesto valiente de España que ha sido muy apreciado en la C. E. E.

### PREFERENCIA RECUPERADA

Madrid (Cifra).— Ha sido devuelta la preferencia arancelaria a las naranjas españolas, según ha podido saber esta mañana «Cifra» en fuentes allegadas al sector exportador español.

Dicha preferencia había sido retirada el pasado 12 de Enero para las naranjas y las mandarinas.

En cuanto a estas últimas, la preferencia fue devuelta el día 28 de Enero y quedaba, por tanto, tan sólo, la exportación de naranjas pendientes de la devolución.

Según se ha informado a «Cifra» en las mismas fuentes, la decisión comunitaria aún no ha sido hecha oficial y se espera que entre en vigor a partir de mañana, tras su publicación en el «Boletín Oficial de la Comunidad».

La devolución de la preferencia es consecuencia, según se señala en las citadas fuentes, de la sensible mejoría experimentada por los precios de los cítricos españoles en los mercados comunitarios.

### EL COMERCIO HISPANO-POLACO

Madrid (Cifra).— El pro-

coloco regulando las relaciones hispano-polacas en régimen ya de libre convertibilidad, se firmará el próximo lunes, según círculos económicos bien informados de Madrid.

Este paso del sistema de «clearing», utilizado hasta ahora en el comercio hispano-polaco al de libre convertibilidad fue preparado durante las reuniones de trabajo que celebró en Madrid el pasado mes de Noviembre una misión especial polaca. Los detalles técnicos finales han sido ajustados en las actuales conversaciones de la comisión mixta hispano-polaca.

### INDIA Y ESPAÑA

Madrid (Cifra).— «Estamos muy interesados en fomentar los intercambios comerciales con España, a una escala superior a la actual que consideramos reducida», ha declarado esta tarde en el transcurso de una reunión celebrada en la Cámara de Comercio con empresarios españoles el subsecretario de Comercio Exterior de la India, que se encuentra en España con objeto de promover la participación de empresas españolas en la III Feria Internacional de Nueva Delhi, que se celebrará en el mes de Noviembre en dicha ciudad y a la que España ha prometido ya su asistencia.

El subsecretario indio señaló que su país está interesado muy especialmente por la compra de barcos en España.

Yunus se mostró particularmente interesado por el estrechamiento de la colaboración entre los dos países en el terreno industrial y señaló que la India y España debían fomentar la creación de industrias en los dos países, de forma que se instalen industrias indias en España y españolas en la India.

Papeles viejos, revistas usadas, libros viejos, todo ello se convierte en pan para los necesitados. Colabora en la Campaña mundial contra el hambre que se celebrará el próximo día 13.

## EL PROBLEMA DE VIETNAM

(Viene de primera pág.)

Los delegados de Washington y Saigón se abstuvieron de hacer comentarios e insistieron, en cambio, en defender el plan de paz de ocho puntos presentados la semana pasada por el presidente Richard M. Nixon.

En cuanto a la propuesta presentada por el G.R.P., los observadores hacen notar la existencia de ligeros cambios en la posición comunista pues no exigen un cambio de régimen en Vietnam del Sur—como lo habían pedido hasta ahora—sino la simple dimisión de Van Thieu y la supresión de la represión existente que vendría a ser

la abolición de la legislación anticomunista del Gobierno de Saigón.

En Washington, el portavoz presidencial, Ronald Ziegler, declaró que el Gobierno estudiaría cuidadosamente las propuestas de Vietcong, pero que aún no se habían recibido y no tenía comentario alguno al respecto.

Nixon conferenció hoy con el embajador norteamericano en Saigón, que ha sido llamado a Washington «para consultas», dijo el portavoz Ziegler.

En los círculos políticos de la capital se ha interpretado el nuevo plan del «Gobierno Provisional Revolucionario» de Vietnam del Sur como «menos tajante» que sus anteriores siete puntos.

### ROGERS CENSURA A LA OPOSICION DEMOCRATA

Washington (Efe).— El secretario de Estado norteamericano acusó hoy a los miembros de la oposición por rechazar las propuestas de Nixon sobre Vietnam «antes que los propios comunistas».

Aunque sin citarlo, el secretario de Estado criticó al senador Edmund Muskie de estar dañando los intereses nacionales.

Muskie, que hasta ahora encabezaba la lista de popularidad entre el resto de los trece candidatos demócratas presentó ayer un plan de dos puntos para poner fin a la guerra de Vietnam a la consideración del público.

1.— Fijar una fecha para la retirada de todas las tropas norteamericanas de tierra, mar y aire de Vietnam a cambio de la garantía de la otra parte de que serán liberados todos los prisioneros de guerra y que no serán atacadas las tropas mientras se retiran.

2.— Pedir a los survietnamitas que negocien una acomodación política con los comunistas o exponerse a perder incluso la ayuda indirecta de los Estados Unidos en el terreno militar.

Rogers dijo que el plan de Muskie aboga por «una derrota total de los esfuerzos norteamericanos en Vietnam del Sur».

## TORO CAMPEON

(Viene de primera pág.)

de dicha raza lechera en aquel país «campeón de América 1971».

La votación, que se celebró cada año en Brattleboro, Vermont, U.S.A., ha dado al toro «Robles Citation Little Bo Pete» 229 votos a favor, frente a los 104 votos obtenidos por el subcampeón.

Este toro había sido ya elegido subcampeón de América en 1970 y clasificado en tercer lugar para campeón de Canadá, en 1971, además de otros ocho grandes premios ganados en los Estados Unidos este mismo año, lo que le convierte, quien el toro de más edad—ya que sólo tiene tres años—más premiado de América. «Robles Citation Little Bo Pete» está clasificado de «Excelente», con 91 puntos y fue importado por la ganadería diplomada de la «Granja de Retortillo», sita en la provincia de Burgos, como mejorador de su ganadería y de toda la cabana nacional, por medio de la inseminación artificial ganadera.



Madrid (Logos).— El cielo estuvo cubierto o casi cubierto en toda la Península y Baleares y parcialmente nublado en Canarias. Las precipitaciones han afectado a todas las regiones peninsulares e Ibiza. Son de destacar, 43 litros por metro cuadrado en Santiago, 37 en Guadalajara y Navacerrada, 35 en Barajas (Madrid) y 34 en Cáceres.

Tiempo probable: Nubosidad abundante con chubascos en Cataluña, Baleares y región valenciana y muy débiles en el Sudeste. En el Atlántico, muy nuboso con lluvias intermitentes, más abundante en el cuadrante Suroeste. En el Cantábrico, cielo algo nuboso. Vientos racheados del Suroeste y temperaturas estacionarias.

Temperaturas extremas.— Máxima, 16 grados en Almería y mínima: tres grados en Huesca y Soria.